

Dominio keniano en Sabiñánigo

Bitok y Jerotich se impusieron con autoridad en el Medio Maratón Memorial Antonio Lardiés

ALFONSO HERRÁN

SABIÑÁNIGO.- Los kenianos Victor Bitok y Leah Jerotich fueron los ganadores ayer del XXXV Medio Maratón de Sabiñánigo, Memorial Antonio Lardiés, y ambos lo hicieron con autoridad. En un día en el que la 'suerte climatológica' estuvo de cara, pues durante casi toda la prueba lució el sol y la temperatura era agradable para correr, quizá lo menos bueno fue la participación. Las previsiones de lluvia a buen seguro que dejaron a más de uno en casa y al final, cuatrocientos atletas son los que se lanzaron a la carrera en la calle Serrablo.

Y con puntualidad se dio la salida junto a la plaza del Ayuntamiento, en el lugar habitual. Ya desde los primeros metros, los dos atletas kenianos impusieron un ritmo infernal. Victor Bitok y Amos Kaptich parecía que disputaban otra carrera, y en estos primeros kilómetros solo Hasane Ahouchar, ganador el año pasado, y Said El Wardi, atleta del club zaragozano Scorpio habitual en todas estas pruebas, y que el año pasado fue tercero, les aguantaron.

Fue tal el ímpetu de los dos subsaharianos que al primer paso por contrameta, con menos de cinco kilómetros en las piernas, su ventaja sobre el siguiente grupo ya era de en torno a un minuto. Y mandaba ese grupo el biesquense Juan Carlos Apilluelo, que sigue incombustible pese a sus ya 46 años y daba la cara. Y poco después, la keniana Jerotich, primera mujer, seguida muy de cerca por la marroquí afincada en Huesca, y del club Intec Zoiti, Kambouchia Soud. Y ya algo más atrás, la tercera plaza era para la local María José Pueyo, que pese a que ya había avisado de que no iba a disputar, progresaba con los mejores.

A partir de ahí, infinidad de pequeños grupos y un auténtico rosario de atletas que recibían la ovación del público a lo largo de toda la calle Serrablo, un impul-



Bitok hizo una exhibición de fuerza en los metros finales. PABLO SEGURA



Jerotich, flamante ganadora femenina. PABLO SEGURA

so necesario en una prueba que se suele hacer muy dura.

Los grupos, hechos añicos a mitad de carrera

Y todo siguió más o menos igual en los siguientes kilómetros. En el primer paso por meta, o lo que es lo mismo, con la mitad de la distancia recorrida, el cuarto de cabeza se redujo a tercero, ya que El Wardi se descolgó buscando un ritmo que le fuera mejor.

Y el segundo grupo se desintegró. Quinto y primer español pasaba el zaragozano de Stadium Casablanca Alberto Sábado, y sexto Apilluelo, con el Scorpio Torrico. El Intec Zoiti Bouali era

> **María José Pueyo corrió sin exprimirse pero pese a ello fue tercera en meta**

> **El biesquense Juan Carlos Apilluelo fue el primer altoaragonés**

octavo, Rachid Damoun, de La Almunia, noveno, y décima era Leah Jerotich, seguida muy de cerca por Kambouchia. Decimoquinto, y segundo altoaragonés, era Fernando Fañanás, y María José Pueyo se mantenía tercera de manera holgada. Y en el segundo paso por contrameta, los dos kenianos consiguieron descolgar a Ahouchar para jugarse la victoria entre ellos, y en féminas, Jerotich abrió un hueco ya de unos treinta metros sobre Kambouchia, que no iba fina.

Los metros finales fueron una auténtica exhibición de Bitok, que en la ligera pendiente final camino de meta se exprimió al máximo para detener el crono

en 1h.4.11. Kaptich perdía unos pocos metros en el esfuerzo final y Ahouchar conseguía la tercera plaza bastante más retrasado.

A partir de ahí, un hueco casi kilométrico para que El Wardi fuera cuarto, pero ya a siete minutos, Sábado quinto, Bouali sexto y Apilluelo, primer altoaragonés, octavo. Jerotich mantuvo la primera plaza femenina con comodidad y fue undécima, mientras que Kambouchia fue segunda poco después. María José Pueyo mantuvo también su lugar en el podio y a partir de ahí, sin incidentes, fueron cruzando la meta todos los atletas en medio de la lógica satisfacción de cada uno.



Momento de la salida para los casi cuatrocientos atletas participantes. PABLO SEGURA